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Académie de la Vienne 
Circonscription de Poitiers I 

 

Ecole élémentaire 

publique de Latillé 

 

 

► HORAIRES : 

● 8h40 / 15h45  

 

► CONTACTS : 

● Adresse postale :  

Place   du Champ de foire 

86190 LATILLE 
 

● Téléphone :  

05 49 51 88 23 

● Courriel :  

ce.0860860t@ac-poitiers.fr 

● Site Internet :  

sites86.ac-poitiers.fr/latille 

 

► EQUIPE PEDAGOGIQUE : 

● Directeur :  

M. Samuel BOUGRIER 

Décharge de direction le vendredi 

● Enseignants :  

Mme. Marjorie BRUNEL 

(Classe de CP) 

Mme. Julie FOUGEOT 

(Classe de CE1/CE2) 

M. Samuel BOUGRIER 

Mme. Amanda OUVRARD 

(Classe de CE2-CM1) 

Mme. Isabelle LEVRAULT 

(Classe de CM2) 

 

 

 

● Années scolaire 2015-2016 ●  
 

CONSEIL D’ECOLE 
- 3 novembre 2015 - 

 
 

Présents :  
- Pour les parents d’élèves : Mme. Cervantes, Mme. David, M. Gelin, Mme. Le Bihan, M. 

Poingt, Mme. Scotto di Rosato ; 
- Pour le Conseil municipal : M. Dupont, Mme. Brunet, Mme. Quintard, Mme. Roy ; 
- Pour l’équipe enseignante : M. Bougrier, Mme. Brunel, Mme. Fougeot, Mme. Levrault ; 

Mme. Ouvrard, Mme. Lucas (enseignante stagiaire), Mme. Aubrière (enseignante stagiaire) ; 
- DDEN : Mme. Trouvé ; 
- Invitée : Mme. Girard, présidente de l’Association de Parents d’élèves 
 

Excusées : Mme. Delage, Mme. Kiener Habrioux 
 
 

 

❶ PROJET DE REHABILITATION DU « PREFABRIQUE » : : 
 
Présentation faite par M. Le Maire, accompagné des élus concernés par le projet (M. Beaujouan, 
M. Cacault). 
 

► Devant l’état vétuste du bâtiment préfabriqué comprenant 2 classes, M. Le Maire a fait établir 
une pré-étude par un cabinet spécialisé dans la réhabilitation des bâtiments. Il propose au 
conseil d’école les 3 configurations suivantes :  
 

1- Mise en place d’un nouveau bâtiment préfabriqué à la place du bâtiment actuel. 
- Avantages : solution rapide, coût moyen 
- Inconvénients : structure non pérenne 

 

2- Suppression du bâtiment préfabriqué et du préau. Construction d’un bâtiment en dur à 
la place du préau dans lequel se trouveront les 2 classes. Création d’un nouveau préau, le 
lieu exact reste à définir afin de pouvoir créer un préau plus grand. 

- Avantages : accessibilité plus facile pour les travaux par la rue de la Mauvetterie, 
solution pérenne, préau neuf  
- Inconvénients : coût très élevé, travaux plus long donc nécessité de trouver un 
emplacement pour les 2 classes pendant les travaux. Le Maire propose de mettre 1 
classe dans la salle des maîtres et l’autre dans la partie à côté de la cantine. 

 

3- Réhabilitation des pièces à l’étage (où ont lieu les cours de musique).  
- Avantages : coût moyen, école primaire recentrée 
- Inconvénients : accessibilité des personnes à mobilité réduite, gestion des élèves 
sur deux niveaux 

 

► La majorité du conseil d’école est favorable à la 2ème solution mais le budget reste à étudier 
car c’est la solution la plus coûteuse. 
 

► M. le Maire propose d’étudier plus en détail l’option 2 pour acter ou non la faisabilité de cette 
solution. Dès qu’il aura les éléments de réponse une réunion sera programmée. Il précise que ce 
projet doit-être mené en lien avec les représentants des parents et les enseignants. 
 

❷ APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU DERNIER CONSEIL D’ECOLE : : 
 
► Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
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❸ EFFECTIFS DE L’ANNEE : : 
 
► 83 élèves sont inscrits cette année à l’école 
élémentaire (voir tableau ci-contre). Effectif 
auquel il faut ajouter les 11 élèves de Ce1 inscrits 
dans la classe de Mme. Kiener-Habrioux. 

 

 

► M. Bougrier présente Audrey et Margot, 
stagiaires pour l’année 2015-2016 dans la classe 
de CE2/CM1 tous les mardis et mercredis matin. 
 

► Mélanie OLIVET et Laura Dominguez, 
Auxiliaires de Vie Scolaire, restent rattachées à 
l’école, dans les classes de Mme. Fougeot et Mme. Brunel. 

 

❹ ELECTIONS DES REPRESENTANTS DE PARENTS D’ELEVES : 

 
► Cette année encore, les élections de parents d'élèves n'ont vu qu'une seule liste se présenter. Le 
taux de participation est en hausse (66,15 % , contre 56 % en 2014.) 
 

► Les nouveaux élus sont remerciés pour leur engagement : 
  

Titulaires :  
- Mme. CERVANTES Frédérique, maman de Arturo (classe de Mme. Fougeot) 
- Mme. DELAGE Audrey, maman de Clément (classe de Mme. Levrault) et de Adonis (classe de M. Bougrier) 
- M. POINGT Ludovic, papa de Léni (classe de Mme. Levrault) et de Rose (classe de Mme. Fougeot) 
- Mme. SCOTTO DI ROSATO Anna, maman de Mélyne (classe de Mme. Levrault) et de Lohann (classe de M. Bougrier) 

 
Suppléants :  

- Mme. DAVID Céline, maman de Louane (classe de Mme. Fougeot) 
- M. GELIN Franck, papa de Maëlys (classe de M. Bougrier) 
- M. LANNAUD Mickaël, papa de Axel (classe de Mme. Fougeot) 
- Mme. LE BIHAN Emmanuelle, maman de Léo (classe de M. Bougrier) 

 

❺ REGLEMENT INTERIEUR ET PERMIS DE BONNE CONDUITE : 

 
► Cette année, les enseignants ont mis en place un permis de bonne conduite en récréation pour 
les élèves. Il permet de sensibiliser les enfants sur les règles de vie pour mieux vivre ensemble. Le 
règlement de la cour de récréation a été revu. 
 
► Les enseignants ont déjà constaté l’efficacité  du permis. Les problèmes dans la cour pendant la 
récréation sont moins fréquents.  
 

Un débat est lancé sur l’échelle et la nature des sanctions. Petit à petit, à l’usage, le barème des 
points et les modalités de sanction ou de réparation pourront être réétudiés. Les enseignants 
préconisent à M. Le Maire de mettre en place le permis de conduite pendant la pause méridienne 
qui est géré par les employés communaux.  
 

Les parents qui s’interrogent sur l’utilisation de ce permis peuvent rencontrer les enseignants quand 
ils le souhaitent. 

 
► M. Bougrier propose d’envoyer par mail le règlement intérieur pour relecture par le conseil et il 
sera modifié, si nécessaire, et validé lors du prochain conseil. Il sera nécessaire d’ajouter un point 
concernant l’usage du permis à points. 
 

Classe de CP : 16 

Classe de CE1-CE2 : 21 

Classe de CE2-CM1 : 24 

Classe de CM2 : 22 
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❻ ASPECTS MATERIELS : 

 
► La Municipalité est remerciée pour la pose des rideaux dans la classe de CE2/CM1. 
 

► Les travaux de la cour sont en attente pour le moment. La priorité est sur le projet de 
réhabilitation des 2 classes. 
 

► Les enseignants informent la Municipalité d’un problème de câblage Internet dans la salle des 
maîtres. 
 

❼ ASPECTS FINANCIERS : 
 
► Il y a actuellement 6 048,39 € sur le compte de la coopérative scolaire. Il reste à payer 3555,60 € 
pour le centre d’hébergement à Suc-et-Sentenac et 1575 € pour le transport lors de la classe 
découverte. 360 € de participation des familles restent à encaisser (paiements échelonnés).  
Nous avons donc pour le moment 1278,30 € pour envisager les achats de matériel pédagogique 
(livres, jeux, matériel de cour…) et programmer les sorties de la prochaine période.   
 

► Des livres jeunesse et des jeux pédagogiques ont été achetés, ainsi qu’une plastifieuse. Le 
transport en car à Benassay (studios de Virecourt) a également été financé par la coopérative 
scolaire. 
 

► Comme chaque année, une vente de chocolats et un calendrier seront proposés, pour permettre 
 le financement de projets pédagogiques. 

 

❽ BILAN DES ACTIVITES : 

 
● Bilan de la fête de l’école. Bilan positif, tant pour le spectacle que pour la soirée conviviale 
organisée dans la cour. Comme chaque année, il y a encore des problèmes de son dans la salle des 
fêtes et sous le préau lors du clin d’œil des CM2.  
 

● « Nettoyons la nature ». Toutes les classes ont participé à cette opération le 25 septembre. 46 kg 
de déchets ont été ramassés. 
 

● Spectacle « Monstrantrop ». Spectacle très intéressant aux Studios de Virecourt. L’organisation 
ayant été prise en charge par la coopérative scolaire, aucune participation supplémentaire n’a été 
demandée aux familles. 
 

● Spectacle « Rien ne va plus au pays des contes ». Très beau spectacle offert aux élèves à la salle 
des fêtes de Latillé, dans le cadre du festival FESTI-86. 
 

● Classe découverte à Suc et Sentenac. M. Bougrier prépare un bilan moral et financier pour le 
prochain conseil, après réception des sondages proposés aux familles. Il précise cependant le bilan 
positif sur le comportement des élèves au retour de la classe découverte et espère que ce projet 
pourra être renouvelé. Pour permettre le départ de tous les élèves dans leur scolarité, il faudrait 
organiser le départ de deux classes, tous les deux ans, comme cela se faisait autrefois. Les membres 
du Conseil évoquent l’idée de trouver des partenariats avec des associations locales ou trouver des 
mécènes afin de financer les projets de classe découverte. 
 

❾ PROCHAINS PROJETS : 

 
● Spectacle de Noël. Offert par l’APE et la municipalité.  
 

● Marché de Noël. Il aura lieu le jeudi 17 décembre 2015 dans la cour de l’école. Les enfants 
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préparent 4 chants avec l’accompagnement des musiciens. Des objets préparés par les élèves seront 
mis en vente. 
● Goûter de Noël. Comme chaque année, la Municipalité offrira aux enfants de l’école un goûter de 
Noël à la cantine. 
 

● Projet spectacle Chorale « Rêve d’ailleurs » à Sanxay. Ce projet est renouvelé cette année avec un 
nouveau thème. Il avait connu un vif succès il y a 2 ans avec « Pantin Pantine ». Les élèves 
prépareront ce spectacle avec l’intervention d’un chef de chœur et de musiciens professionnels. Il 
sera en deux parties (cycle 2/cycle 3) et aura lieu le 22 ou 23 juin 2016 à Sanxay. L’école bénéficie des 
subventions du PASSART pour la mise en place de ce projet. 
 

● Fêtes des écoles. Les enseignants proposent de faire participer les intervenants du TAP pour la fête 
de l’école sous forme de petites représentations dans la cour de l’école. 
 

● Projet de la classe de CM2. Mme Levrault présente le projet des CM2, « Cap ou pas cap ? », qui 
consiste à proposer un défi à ses élèves : « Comment déplacer un sac de 300 g de sable sur le haut 
d’une maison sans le toucher ? » 
Les élèves doivent proposer un dessin et une reproduction de ce dessin en maquette. Ces maquettes 
pourront être présentées à la fête de l’école. 
 

● La Grande Lessive. Elle aura lieu le 24 mars 2016 dans la cour de l’école afin de pouvoir laisser les 
dessins en exposition plus longtemps. 
 

● « Chouette Radio ». M. Bougrier évoque son souhait de remettre en place « Chouette Radio », des 
petites émissions de radios montées par les élèves. Il pourrait y avoir une collaboration avec le 
Collège. 
 
 

► Autres dates à retenir (informations à suivre lors du prochain conseil d’école) 
 

● Semaine de la Presse la semaine du 21 au 26 mars 2016. 
● Semaine des « p’tits citoyens », du 2 au 4 mai 2016. 
 
 

❿ QUESTIONS DIVERSES : 
 

 

► Information sur le service civique proposé par le Ministère de l’Education Nationale dans les 
écoles.  
 

► M. Le Maire informe le conseil sur le jumelage avec la Roumanie et souhaite mettre en place une 
correspondance entre les deux écoles. 
 

► M. Le Maire informe sur le projet du « verger pédagogique » : les élèves vont être sollicités pour 
faire des plantations sur ½ journée en janvier sur un terrain communal route de Benassay. 

 
 

► PROCHAIN CONSEIL D’ECOLE :  
 
Le prochain conseil est fixé au 9 février 2016. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 20h15. 


